



COMUNICADO

Economía, Hacienda y Fondos de la UE

www.malaga.eu

El Ayuntamiento rebaja en 22 millones de euros su deuda interanual según los datos del Banco de España relativos al tercer trimestre del año

- Asimismo, el índice de endeudamiento municipal se sitúa en un 50,48% (43,53% sin préstamos hipotecarios por VPO), 60 puntos por debajo del máximo estatal

Málaga, 26 de diciembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga ha rebajado en 22 millones de euros la deuda interanual, según los datos publicados recientemente por el Banco de España relativos al tercer trimestre de 2024. En concreto, a fecha de 30 de septiembre esta cifra se sitúa en 233 millones de euros, frente a los 255 del mismo período del ejercicio 2023.

Cabe destacar que el importe de deuda disminuye hasta los 182 millones de euros si no se incluyen los préstamos por viviendas protegidas. A diferencia de lo que ocurre en los datos publicados de otras ciudades —de más de 500.000 habitantes— que no los computan, en el caso del dato del Ayuntamiento de Málaga que publica el Banco de España sí se contabiliza el dinero que pide prestado para la construcción de VPO.

Así mismo, Málaga se posiciona como la segunda menos endeudada entre las grandes capitales. Además, con respecto al trimestre anterior (a finales de junio), se ha registrado una reducción de 5 millones de euros.

Otro de los indicadores que ponen de manifiesto una gestión económica rigurosa y responsable es el índice de endeudamiento municipal, que se sitúa muy lejos del máximo fijado por el Gobierno Central (110%). En este tercer trimestre del año vuelve a bajar y se encuentra 60 puntos por debajo del límite estatal: en un 50,48% (43,53% sin préstamos hipotecarios por VPO).

La amortización progresiva de la deuda también se constata en la evolución de esta cifra según la serie histórica que difunde el Banco de España. De hecho, si se compara el dato de mayor volumen, que se registró en 2011 cuando se situó en 755 millones de euros, el importe relativo a este tercer trimestre de 2024 conlleva que se ha conseguido amortizar y reducir en 522 millones de euros.

1/1

